
Dernier conseil de la Cobas :
MHDE souligne l’esprit de co-
gestion des élus
Jeudi soir, les élus de la Cobas siégeaient pour la dernière
fois de l’année mais aussi de leur mandat. Pas moins de 69
délibérations  étaient  à  l’ordre  du  jour  dont  le  budget
primitif 2020 qui a été adopté à la majorité moins une voix
(celle de Tony Lourenço, par ailleurs candidat aux élections à
Gujan).

Les élus dans leur ensemble, dont la présidente Marie-Hélène
des Esgaulx, qui souhaite briguer à nouveau la présidence de
l’intercommunalité après les élections municipales si le choix
des urnes le lui permet, ont salué l’esprit constructif de
cette mandature.
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